Labeaume rejoint Salut Bonjour Week-end

L'ancien maire de Québec prend plaisir à faire du « parascolaire de retraité » dans les médias

Le Journal de Quebec · 2 sept. 2023 · 16 · GUILLAUME PICARD

Bien qu'il ne soit pas lève-tôt de nature, Régis Labeaume a accepté un mandat de commentateur à Salut Bonjour Week-end à compter du samedi 16 septembre parce que l'émission est présentée depuis Québec.



« Je déteste me lever à cette heure-là! Il va falloir que je prenne quelques cafés, car je suis lent le matin, moi! »

Ce qui a fait la différence, c'est que l'émission se déroule dans la ville qu'il a dirigée pendant 14 ans, de 2007 à 2021. « Il faut encourager les productions qui se font à Québec », a-t-il mentionné, ajoutant que les médias ne sont pas une seconde carrière pour lui. « C'est du parascolaire de retraité! »

L'homme de 67 ans a même demandé que ses interventions aux côtés de l'animatrice Evemarie Lortie soient insérées le plus tard possible dans l'émission, a-t-il avoué dans un éclat de rire.

PROFITER DE LA RETRAITE

Il arrive de 10 jours en Floride où il retournera cet hiver et il visitera le Maroc en novembre. « Le professionnel, c'est quand il y a de la place entre les loisirs. J'ai refusé des émissions régulières, à Montréal. Je ne veux pas être disponible tous les jours. »

Deux ans après avoir quitté la mairie de Québec, Régis Labeaume dit « mordre dans la vie comme un fou ». Même s'il est retraité et qu'il a ralenti la cadence, il demeure néanmoins au coeur de l'actualité à titre de collaborateur et d'analyste au sein de plusieurs groupes médiatiques.

PAS UNE BELLE-MÈRE

Mais attention, Régis Labeaume ne jouera pas à la belle-mère en commentant les dossiers de son successeur à la mairie de Québec, Bruno Marchand, à Salut Bonjour Week-end. Nous l'avons testé, et il a effectivement refusé de parler du dossier du tramway. « Je n'en pense pas moins, mais je n'ai rien à dire! J'aurais détesté ça si Jean-paul L'allier avait joué à la belle-mère pendant que j'étais maire, alors je ne le fais pas. Il a été très élégant et je vais me comporter de la même manière. »

Pour ce qui est de sa collaboration à Salut Bonjour Week-end, Régis Labeaume s'attend à avoir beaucoup de plaisir avec Eve-marie Lortie.

« Il faudra voir avec elle ce qu'on aborde comme sujets, mais je vous dirais que ça ne m'inquiète pas beaucoup. Juste faire une revue de la semaine dans mon style, on devrait être bons! Je peux parler de politique européenne, de sport, en passant par la littérature et même de Metallica. Je suis assez versatile. »

Gosselin ne se présentera plus à la mairie

Nouvellement rallié au parti de Bruno Marchand, il souhaite à nouveau briguer un siège de conseiller en 2025

Le Journal de Quebec · 2 sept. 2023 · 14 · TAÏEB MOALLA

Nouvellement rallié au parti du maire de Québec, l'ex-opposant et ancien prétendant à la mairie Jean-françois Gosselin ne cache pas son envie de se représenter comme conseiller municipal en 2025, à Beauport. Il souhaite également que Bruno Marchand soit de nouveau candidat à la mairie dans deux ans.



« Aujourd'hui, j'ai le goût de me représenter [pour Québec Forte et Fière (QFF), parti politique du maire] dans deux ans comme conseiller municipal. La mairie, c'est fini. J'ai perdu deux élections, c'est terminé », a laissé tomber M. Gosselin.

S'il devait se représenter, aimerait-il que le chef du parti demeure Bruno Marchand? « C'est certain. Je ne vois pas d'autres options [...] Ce sera son choix. Je le regarde travailler. C'est un travailleur acharné [...] Si je ne croyais pas au chef, au leader, je ne me serais pas joint à l'équipe. Je ne serais pas là », a-t-il ajouté.

Jeudi, M. Gosselin a éventé un secret de Polichinelle en officialisant son passage à QFF. Même s'il s'est présenté à la mairie en 2021 contre Bruno Marchand, il a assuré qu'il a toujours considéré ce dernier comme « un adversaire » et non pas comme un « ennemi ». Exclusion faite du dossier tramway, il a juré partager l'essentiel de la vision de son ancien rival pour la municipalité.

ET LE TRAMWAY ALORS?

L'autre conseillère indépendante,

Bianca Dussault, a également fait le saut. Elle a ainsi permis au maire Marchand d'obtenir une majorité au conseil municipal pour la première fois depuis son élection il y a près de deux ans.

Les deux nouveaux élus de QFF se sont engagés à voter en faveur de tous les sommaires en lien avec le tramway, malgré leur opposition passée au mégaprojet. Se voulant « pragmatiques », ils ont dit préférer « améliorer les choses de l'intérieur » d'un caucus plutôt que de « chialer » en faisant de l'opposition systématique.

Ils jurent qu'ils servent ainsi leurs électeurs respectifs, puisque le tramway va se faire de toute façon. Le nouveau comité sur la mobilité dans la couronne nord de Québec, coprésidé par M. Gosselin, leur permettra de faire valoir leurs idées, ont-ils plaidé.

REMANIEMENT À L'EXÉCUTIF

Outre l'arrivée de ces deux anciens élus indépendants, le maire Marchand a effectué quelques changements au sein de son comité exécutif, une sorte de « conseil des ministres » municipal. Dans ce jeu de chaises musicales, notons que l'élue Maude Mercier Larouche ne détient plus directement le dossier du tramway même si elle chapeaute le dossier des transports collectifs et celui des grands projets.

Son collègue Claude Lavoie est désormais chargé des « relations avec les citoyens » en lien avec le tramway, mais il passe de membre à part entière à membre associé au sein de l'exécutif.